
NVIDIA разделит плату RTX 5090 на три части — это может
улучшить охлаждение и уменьшить размеры видеокарты
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Надежный инсайдер kopite7kimi сообщает о том, что компания NVIDIA планирует
разделить плату GeForce RTX 5090 на три части. Любопытно, что компания уже давно
не прибегала к подобной практике, многие годы предпочитая единые платы.

По словам kopite7kimi, NVIDIA отделит PCI Express и компоненты ввода-вывода от
основной платы. При этом сам графический процессор, память и другие основные
компоненты платы по-прежнему будут расположены на одной плате.

Пользователи предполагают, что разделение платы позволит NVIDIA сделать будущую
видеокарту более компактной, а так же улучшить охлаждение видеокарты. По слухам,
новая серия видеокарт от NVIDIA должна появиться в конце текущего года.


